
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 79 del 27/07/2015 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Imposta Municipale unica (IMU) e tributo per i servizi 
indivisibili (TASI) determinazione aliquote per l’anno 2015. 
Audizione Dott. Luppino Sebastiano e Rag. Dara Giovanni 

 

 

                                                               

                 Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

                            
SI 

 16.00 17.30   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

                     
SI 

 16.00 17.30   

 
Componente 

                                 
Calvaruso Alessandro 

                  SI     

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

SI          16.00 17.30   

 
Componente 

                                           
Pirrone Rosario Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                             SI  16.00 17.30   

Componente Stabile Giuseppe                                         SI  16.00 17.30   

 

 

 

 



L’anno Duemilaquindici (2015), il giorno 27 del mese di Luglio alle ore 16.00, presso la Sala della Presidenza 
del  Consiglio si riunisce la seconda Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Vario Marianna, V/Presidente Di Bona Lorena, e i componenti 
Dara Sebastiano , Rimi Francesco, e Stabile Giuseppe. 

Svolge funzioni di Segretario Supplente, l’Istruttore Amministrativo Alessandro Coppola. 

Regolarmente invitato è presente il Rag. Giovanni Dara. 

Constatato il raggiungimento del numero legale il presidente Vario apre i lavori della seduta. 

Il presidente Vario verifica dopo una lettura della documentazione che in delibera il gettito previsto è pari 
ad € 1865,000 e rispetto al 2014 che era di € 1800,000 ci sarà un incremento di € 65.000. 

Il rag. Dara relaziona e dice che per l’IMU l’incremento dell’abitazione principale è aumentabile fino 2.5%. 
Per gli altri immobili dato che l’aliquota è stata portata al 18,60% non si applica. 

Il componente Di Bona chiede se le previsioni di incasso nel 2015 siano state fatte in base alle percentuali 
del 2014). Il Rag Dara risponde che il gettito è dato dalle simulazioni effettuate dal Data-base del Ministero 
(Simulatore), e che comunque c’è una forbice (Minimo e Massimo) entro il quale le previsioni devono 
rientrare. 

La commissione rileva che nel 2014 c’erano delle previsioni di incasso totale di € 2.300.000, con un iccasso 
reale di € 1.800.000 con una mancata entrata di circa € 500.000 pari a circa il 35%. Il rag. Dara sostiene che 
visto il momento di difficoltà economica, anche con un icremento di lotta alle somme evase, sarà difficile 
fare rientrare queste somme. 

Il componente Stabile dice con le nuove norme con il cosiddetto principio di esigibilità dei tributi e il 
principio di armonizzazione contabile si può prevedere un mancato incasso e creare un Fondo di 
svalutazione Crediti , per una percentuale massima del 36% dei mancati incassi. 

Il rag. Dara risponde che il Fondo di svalutazione crediti si può creare solo per i crediti pregressi, ma che 
comunque non occupandosi di Bilancio non può essere sicuro della risposta data. Il Dott. Luppino è la 
persona che può rispondere in maniera più chiara. 

Il Dott. Luppino entra alle 17.00. 

Il quesito viene posto dalla commissione in questo modo : Il dato previsionale risultante dal simulatore 
ministeriale e da inserire nel bilancio di previsione, è quello storico quindi basato sulla percentuale 
incassata o quello risultante dallo stesso simulatore indipendentemente dall’incassato? 

La risposta è stata data dal Dott. Luppino : Le entrate tributarie non possono essere messe in previsione di 
bilancio se le stesse non possono essere esigibili. Non si può scrivere il l’importo lordo che viene fuori dai 
calcoli del simulatore. 

Il Dott. Luppino inoltre dice che ogni imposta ha la sua regola contabile dettata dalle varie leggi di 
riferimento. 

Il presidente Vario dopo avere ringraziato gli auditi per la disponibilità, chiude la seduta alle ore 17.30 

  

   Il Segretario Supplente         Il Presidente 

      Coppola Alessandro        Vario Marianna 


